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Ciudadanos explica que en su propuesta está contemplado que pare en el casco urbano de la localidad 





Ciudadanos (Cs) ha sacado adelante por unanimidad su propuesta de ampliación de la línea C-4 de Cercanías desde San Sebastián de los Reyes hasta San Agustín del Guadalix, tal y como explicaba el partido en un comunicado. El portavoz de Transportes de Cs, Juan Rubio, se ha mostrado “satisfecho de que haya prosperado por unanimidad esta Proposición No de Ley presentada por Ciudadanos que responde a las demandas de miles de madrileños que llevan años esperando una mejor comunicación entre municipios”.

Rubio ha explicado en su intervención en el Pleno de la Asamblea de Madrid que “el 51% de los madrileños reside fuera de la capital. Por ello, Ciudadanos defiende la ampliación de la línea C-4 hasta San Agustín del Guadalix para atender nuevos municipios con expectativas de crecimiento de las que carecen actualmente”. El diputado regional de Cs ha logrado un acuerdo con todos los grupos políticos para que se retomen las actuaciones contempladas en el Plan de Infraestructuras Ferroviarias de Cercanías de la Comunidad de Madrid, señalando plazos y compromisos de ejecución en un plazo de seis meses, en el que, como ha explicado Rubio “se contempla que el tren pare en el casco urbano de Algete”. Asimismo, se incluye un incremento de las frecuencias y el adecuado mantenimiento de los trenes e infraestructuras.

Este fue el asunto más destacado de una sesión de Pleno en la que también se habló sobre justicia, educación, agricultura e intolerancias alimentarias. La Comunidad de Madrid va a aumentar un 47,3% la inversión destinada a la modernización de las sedes judiciales para este año, según recoge el proyecto de Ley de Presupuestos de la región para 2017 y ha detallado el consejero de Presidencia, Justicia y Portavoz del Gobierno, Ángel Garrido, en respuesta a una pregunta durante la sesión de control en la Asamblea de Madrid.

Así, el presupuesto previsto este ejercicio para la Subdirección General de Infraestructuras Judiciales pasa de 17,8 a 26,3 millones de euros, es decir, 8,5 millones más que en 2016. Dentro de esta Subdirección, las inversiones para la mejora de edificios, modernización de infraestructuras y mejora de la climatización (capítulo 6) se multiplican casi por cuatro y alcanzan los 7,05 millones, mientras que la partida destinada a conservación, mantenimiento y limpieza (capítulo 2) crece un 19,7%, hasta los 17,8 millones de euros.

El proyecto de Presupuestos para 2017 también contempla 1,57 millones de euros adicionales que se van a destinar a renovación de mobiliario, señalización y equipos de impresión. Es decir, siete veces más que el año pasado, cuando se dedicaron 226.814 euros a este concepto, recogido en el capítulo 6 de los presupuestos de la Subdirección General de Régimen Económico.

Garrido ha subrayado que, con estas cifras, el Gobierno reitera su compromiso con la mejora de los medios destinados a la Justicia, entendida “como servicio público esencial que debe garantizar los derechos de todos los madrileños”.

La Dirección General de Justicia ya está trabajando en la elaboración de los pliegos para la contratación, mediante concurso público, de aquellas actuaciones que se considera necesario acometer en este ejercicio 2017, como la elaboración de planes de emergencia y autoprotección para todas las sedes judiciales, la adquisición de equipos de alto coste o la adaptación de inmuebles para el traslado de algunas sedes. Estos procesos de licitación no podrán ponerse en marcha hasta que se apruebe, de forma definitiva, el proyecto de Ley de Presupuestos de la Comunidad.

Además, el consejero de Presidencia y Justicia ha recordado que, junto a este esfuerzo presupuestario para Justicia, el Gobierno va a poner en marcha un plan de choque, en su mayoría para las actuaciones más urgentes y que puedan adjudicarse y ejecutarse en un plazo de seis meses. Este plan se presentará la semana que viene. Las actuaciones se centrarán, principalmente, en ámbitos como la climatización, las instalaciones eléctricas, la reparación de ascensores o la pintura de las sedes.

Para elaborar este plan de choque, los técnicos de la Dirección General de Justicia han visitado, en las últimas semanas, las 71 sedes judiciales existentes en la Comunidad de Madrid con el fin de detectar las actuaciones que requieren una intervención más urgente. Garrido ha hecho hincapié en que todas las actuaciones que se van a poner en marcha se están preparando de manera consensuada y con la máxima transparencia, “en permanente contacto y diálogo con los decanos de los diferentes partidos judiciales”.

La Comunidad de Madrid incrementa un 20 por ciento el presupuesto para atender las necesidades de los agricultores y ganaderos de la región. Así lo ha explicado el consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Jaime González Taboada, quien ha detallado en la Asamblea algunas de las actuaciones que se llevarán a cabo con el presupuesto de la Dirección General de Agricultura y Ganadería. Un presupuesto que para el ejercicio 2017 asciende a 40,69 millones de euros.

El mayor incremento, de un 150 por ciento, tiene como objetivo hacer frente a uno los nuevos problemas que se le plantean al ganadero como es la reaparición del lobo en la Comunidad de Madrid. De esta forma, los 150.000 euros presupuestados para el 2017 harán posible pagar las ayudas por los daños que este animal pueda ocasionar al ganado pero también poner en marcha nuevas medidas como, por ejemplo, la habilitación de majadas en las zonas de montaña, la instalación de cercados eléctricos y la tenencia de perros mastines que puedan colaborar a proteger el ganado.

El presupuesto para esta Dirección General de la Consejería de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio hará posible también compensar el alto coste de los seguros agrarios gracias a una partida de 1.080.000 euros que permitirá en algunos casos financiar hasta un 30 por ciento de estas pólizas.

Además, el Gobierno regional seguirá promocionando los productos agroalimentarios del campo madrileño. Este es uno de los objetivos en los que se ha volcado la consejería y, como ha manifestado el consejero, la partida de 200.000 euros presupuestada en este ejercicio permitirá seguir dando a conocer la excelente calidad de los productos autóctonos a través de ferias y mercados nacionales e internacionales donde poder articular nuevos canales de comercialización.

En relación a la Ley de Protección de Animales de Compañía y su reciente entrada en vigor, la intención de la Comunidad de Madrid es garantizar el ‘sacrificio cero’. Para ello pondrá a disposición de los municipios de más de 5.000 habitantes y de las entidades dedicadas a la protección y defensa de los animales ayudas por valor de 1.100.000 euros. Esta línea de subvenciones facilitará la adaptación de las instalaciones municipales a los requisitos que recoge la nueva Ley.

La Comunidad de Madrid incrementará este año un 63% las ayudas económicas dirigidas a familias de la región para acogimiento de menores, que ascienden a un total de 5.975.000 euros, según recoge el proyecto de Ley de Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid para 2017. Durante su intervención en el Pleno de la Asamblea de Madrid, el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha señalado que el objetivo del incremento de estas ayudas es que aumente el número de familias acogedoras en la Comunidad de Madrid, siguiendo la tendencia al alza de los últimos años.

Las ayudas económicas van destinadas a apoyar la atención de menores acogidos tanto por familia extensa (unidos por algún vínculo de parentesco) como por familia seleccionada o ajena, y para familias del programa de acogimiento familiar de urgencia. En 2016 recibieron estas ayudas un total de 1.593 familias de acogida, con 2.052 menores acogidos. En la actualidad, en la Comunidad de Madrid hay más de 4.000 menores con alguna medida de protección, de los que el 60% se encuentran en acogimiento familiar y el 40% restante en acogimiento residencial.

Según ha destacado Carlos Izquierdo, el modelo de atención a los menores con medida de protección de la Comunidad de Madrid se orienta a la posibilidad de que cada vez mayor número de menores puedan tener una vida en familia. “Estamos convencidos de que la mejor institución en la que puede desarrollarse plenamente un menor es en una familia”, subrayó.

A este respecto, el consejero de Políticas Sociales y Familia ha recordado que un buen ejemplo del compromiso del Gobierno regional con las familias madrileñas se plasmó el pasado año con la aprobación de la Estrategia de Apoyo a la Familia 2016-2021, que contiene 288 medidas y un presupuesto de casi 2.700 millones de euros.

Asimismo, Izquierdo ha incidido en que, junto a la familia, otra prioridad del Gobierno de la Comunidad de Madrid son los menores, y ha anunciado que se está trabajando en la elaboración de una Estrategia de Infancia y Adolescencia, que será aprobada en los próximos meses. Las líneas de trabajo fundamentales de dicha Estrategia se centran en la mejora de su calidad de vida, la protección de sus derechos y el reconocimiento de sus obligaciones; la atención prioritaria a menores con carencias materiales y en situación de pobreza; la atención a menores con problemas de salud y la prevención de conductas no saludables; y la protección del derecho a una educación de calidad para todos.

La Asamblea de Madrid ha logrado sacar adelante por unanimidad la Proposición No de Ley para la creación de una guía de buenas prácticas sobre el tratamiento de alimentos. “Con el aumento de las alergias queremos proteger a los consumidores mejorando la formación de los profesionales que se dedican al sector alimentario”, ha asegurado el diputado de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, Ricardo Megías. “En los últimos años, la prevalencia de las alergias y las intolerancias alimentarias han generado un importante crecimiento y hoy es un problema de seguridad alimentaria para la población”, ha señalado Megías quien ha recordado que “en la actualidad, se estima que entre el 2 y el 4% de los adultos y el 6% de los niños sufren algún tipo de alergia o intolerancia alimentaria”.

“Nos parece de vital importancia que se cree un protocolo de actuación ante situaciones de riesgo provocadas por intoxicación”, ha señalado el diputado alcalaíno quien además ha destacado la importancia de“desarrollar campañas de concienciación e informativas para dar a conocer los derechos y obligaciones en materia de información y seguridad alimentaria para usuarios y profesionales de la alimentación.”

El diputado de Cs ha explicado la importancia de que “los operadores de empresas alimentarias garanticen la supervisión y la formación de los manipuladores de alimentos a través de una certificación” y ha lamentado que “actualmente en dicha certificación no incluyan contenidos sobre la gestión de alérgenos, con lo que ello supone en materia de seguridad alimentaria”, ha añadido Ricardo Megías.

“En Ciudadanos seguiremos defendiendo la libertad de elección de centro para todos los madrileños”. Así se lo ha asegurado la diputada de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid, María Teresa de la Iglesia, tras preguntar a la Consejería de Educación, Juventud y Deporte por su política de autorización de conciertos educativos para las distintas etapas del sistema educativo. De la Iglesia ha asegurado que “es necesario que la consejería de educación garantice la suficiente oferta educativa que permita a los padres elegir entre opciones diversas de proyectos educativos”.

“Al igual que apoyamos una red pública de calidad, ciudadanos quiere también apoyar la red pública concertada”, ha aseverado la diputada de Cs quien ha instado al gobierno regional a “hacerlo adecuadamente”. “La convivencia de ambos modelos es necesaria y refleja la libertad de los padres que son quienes eligen el modelo que quieren”, ha defendido De la Iglesia.

Para la diputada regional “en estos momentos en los que se planifica la oferta educativa del curso siguiente, queremos especialmente lanzar un mensaje de apoyo al conjunto de la red de centros sostenida con fondos públicos”, quien ha aprovechado para  recordar “el apoyo incondicional por parte de Ciudadanos a la FP concertada, tal y como se ve reflejado en el nuevo proyecto de presupuestos”.

Por último, Victoria Alonso ha prometido su cargo como diputada de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid. Alonso es Licenciada en Ciencias Económicas y Máster en Gestión de Riesgos Financieros. Desde su nombramiento en 2008, y hasta la actualidad, ejerce como Funcionaria del Estado Ministerio de Hacienda, puesto al que accedió tras superar las pruebas de acceso por oposición libre. Su trayectoria laboral anterior, de casi veinte años, se reparte entre el sector financiero, en 1985 y también por oposición obtuvo su primer trabajo en banca, y en 1995 pasó a desempeñar distintos puestos, en  la empresa privada siempre dentro del área financiera.
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